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.Con pretestuose motivazioni 

\ Il governo rinvia 
l'approvazione 
della legge per 

le cantine sociali 
La ferma opposizione dei comunisti ad ogni ma
novra affossante esposta al Senato dal compa
gno Cipolla - Una nota dell'Alleanza contadini 

* 

Il Senato non ha potuto 
approvare Ieri 11 disegno di 
legge elaborato unltariamen-
te dalla Commissione agricol
tura a favore delle cantine 
sociali e del vitivlnicultorl 
colDltl dalle misure protc/.'.n 
rustiche francesi, perch* Il 
governo ha frapposto ostaco
li pretestuosi. 

Tra l'altro il governo, che 
• ra rappresentato da un sot
tosegretario, non ha neppu
re preso la parola per mo
tivare la richiesta di rinvio 
del provvedimento, lascian
do la responsabilità al pre
sidente della commissione 
Bilancio, Caron ( D O , di in
formare l'assemblea del latto 
ohe la Commissione «tossa 
non era stata ancora In gra
do di esprimere un parere sul 
finanziamento. 

Tale parere, secondo quan
to ha successivamente dichia
rato 11 presidente della Com
missione agricoltura. Cole-
selli ( D O , dovrebbe essere 
espresso entro la prossima 
settimana, In modo che 11 
provvedimento possa entro 
quel termine ottenere l'ap
provazione 

Le resistenze del governo 
— ha osservato li compagno 
Cipolla, intervenendo nel di-

'•' Dal ministero della P.l. 

Ripartiti 
fra le Regioni 

i fondi 
per l'edilizia 

scolastica 
E' stata resa pubblica Ieri 

dal ministero della Pubblica 
Istruzione la ripartizione fra 
le Regioni delle somme per 
l'edilizia scolastica nel trien
nio 1978-77. 

Il «7.S2'* del 775 miliardi 
• 200 milioni stanziati, è an
dato al meridione; In parti
colare, la cifra maggiore è 
stata assegnata alla Campa
nia cui è stato destinato 11 
18,33'- del totale. 

Ecco 1 singoli stanziamenti: 
Piemonte 49.414.000.000: Val
le d'Aosta 1.004.000.000: Lom
bardia 99.005.000.000: Trenti
no Alto Adige 0.903.000.000: 
Veneto 8.880.000.000: Friuli Ve
nezia Giulia 11.324.000.000: Li
guria 18.312.000.000. Emilia Ro
magna 38.475.000.000: Toscana 
38.257.000.000: Umbria 9 mi
liardi 217.000.000; Marche 
18 597.000 000: Lazio 84 miliar
di 322.000.000; Abruzzi 19 mi
liardi 370 000.000: Molise 4 
miliardi 206.000 000, Campa
nia 118 857.000 000; Puglia 08 
miliardi 528 000.000; Basilica
ta Il 238.000.0110: Calabria 
40.245.000 000, Sicilia 79 mi
liardi 99.000 000; Sardegna 
28.767.000.000. 

La prima scadenza della 
nuova legge edilizia è cosi 
adempiuta tnon è ancora no
to se la ripartizioni trovano 
consenzienti le singole Regio
ni) si t rat ta adesso di In
tensificare l'Iniziativa di mas
sa per Imporre il rispetto del 
tempi successivi, In modo 
che ai primi del '78 possano 
già aprirsi 1 nuovi cantieri. 

battilo — sono di due ordi
ni: 1) una incertezza nel-
l'accettare la linea politica 
del provvedimento volato 
dalla Commlss'one. che ore-
vede di finanziare le cantine 
sociali anticipando i fondi 
del FEOCSA (Mercato comu
ne) In conto delle riparazlo-
ni che lo stesso governo fran
cese ha dichiarato di essere 
disposto a pagare all'Italia 
per I danni subiti, ?> la con 
trarletà degli ambienti dol 
ministero dell'Agricoltura ad 
affidare l'attuazione del prov
vedimento alle Regioni at
traverso le leggi regionali sia 
esistenti. 

Sarebbe veramente grave 
— ha sottolineato li senato
re comunista — che un prov
vedimento approvato all'una
nimità, che prevede uno 
stanziamento assai limitato 
(40 miliardi) ma che è estre
mamente importante perché 
Interessa due milioni di viti, 
vtnlcultorl e un'attività pari 
al 18CJ. di tut ta la produzlo-, 
ne agricola italiana, dovevi 
se subire un rinvio pericolo
so In quanto potrebbe traJ 
dursi In un affossamento. ' 

Il compagno Cipolla, t r i 
l'altro, ha ricordato le presi 
slonl che sono state manirej-
state proprio giorni fa-, dal 
presidenti delle cantine so
ciali nella loro riunione na
zionale che si e svolta a Ro
ma, le preoccupazioni del 
produttori oer 1 danni subiti 
dal veto francese all'espor
tazione di vino italiano e per 
le sempre più minacciose ma
novre speculative del grandi 
operatori dol settore, e so
prat tut to ha ricordato che 11 
provvedimento potrà perde
re ogni efficacia se non sarà 
reso operativo Immediata
mente In quanto la vendem
mia è già Incominciata. 

Il senatore comunista al è 
pertanto opposto fermamen
te ad un rinvio slne die del 
provvedimento, chiedendo ed 
ottenendo che 11 provvedi
mento rimanesse all'ordine 
rie! giorno dell'assemblea. 
Eell ha chiesto Inoltre che 
venga comunque fissato un 
termine preciso entro 11 qua
le l'aula o la Commissione 
agricoltura in sede legislativa 
siano chiamati a legiferare. 

Da sottolineare Infine che, 
sia ti relatore, De Marzi ( D O 
sia t senatori Buccini (PSn 
e Tedeschi (PSDI) si sono 
pienamente associati a que
sta Impostazione. A favore 
del provvedimento hanno 
parlato anche senatori degli 
altri sruppl. 

L'Alleanza nazionale del 
contadini ha giudicato posi
tiva la decisione assunta dal 
governo Italiano di Interrom
pere le trattative sul nuovo 
regolamento vitivinicolo per 
l'Ingiustificato atteggiamento 
da parte del governo fran
cese ostinatamente contrarlo, 
anche per la l'Incapacità del
la Commissione esecutiva 
della Comunità di far rispet
tare 11 trattato, alla elimina
zione della tassa di Impor
tazione sul vino Italiano 
Tale decisione sottolinea la 
Alleanza del contadini, po
trà assumere un significato 
politico rea'e solo se fornirà 
al governo italiano l'occasio
ne per affrontare serlamen 
te, alla finn di ottobre, Il 
grave problema della rlnesro-
ziazlone della politica acri-
cola comune, assicurando alU 
agricoltura Italiana un ruo 
lo non più subalterno ma 
paritario rispetto agli altri 
partners europei 

Una nave con aiuti per il Vietnam 
parte domenica dal porto di Livorno 

Una nave con aiuti per 11 popolo vietnamita 
parte domenica prossima dal porto di LI 
vorno alla volta di Saigon. Tra gli aiuti, 
frutto della solidarietà del democratici ita
liani, di organizzazioni, regioni, enti locali, 
vi sono un ospedale da campo, dono del me-
talmeccRnlcl Italiani, una grande alesatrice, 
una linotype, attrezzature scientifiche, mac
chine agricole e industriali, medicinali, stof
fe, coperte, sementi. E' questa la terza spc. 
dizione di aiuti dall'Italia al Vietnam. In 

occasione della partenza della «nave della 
solidarietà ». si svolgerà domenica a Livorno 
una manifestazione, nel corso della quale 
parleranno il scn Franco Calamandrei, l'ono
revole Bertoldi, Loretta Montemaggl, presi
dente del Consiglio regionale della Toscana, 
Il sindaco di Livorno, Nannlpieri, e Huynh 
Ticng, Incaricato d'affari della Repubblica 
democratica del Vietnam. NELLA FOTO: '.a 
sala operatoria dell'ospedale da campo 

Proposte concrete presentate alla Camera e al Senato 

RINNOVATO IMPEGNO DEL PCI 
PER IL PERSONALE MILITARE 

Approvato dalla Commissione Difesa di Palazzo Madama il bilancio per il 1976 - Il discorso di For-
lani e la dichiarazione di voto del compagno Pirastu - intervento di D'Alessio a Montecitorio 

Seminarlo di 

« Italia Nostra » 

sui beni 

culturali 
Inizia questa manina a Ro. 

ma, per la durata di tre gior
ni, un seminarlo organizzato 
dall'associazione « ItallR No 
stra » sulla riforma dell'ani-
ministra/Ione dei beni cul
turali. Il convegno, secondo 
quanto dichiarato dagli stes
si promotori, intende porsi 
come un'occasione di dibat
tito e di confronto per una 
discussione approfondita sul 
temi delle norme delegate 
presentate dal ministro Spa
dolini In questo settore. 

Questa mattina, dopo una 
Introduzione del professor 
Maurizio Calvcsl, Andrea Ca-
randlnl terrà una relazione 
sul parchi archeologici.. Nel 
pomeriggio, sul problema de
gli archivi, parlerà Claudio 
Pavone. Per la giornata di 
sabato e prevista pure una 
tavola rotonda cui partecipe
ranno assessori e rappresen
tanti regionali. 

A Montecitorio il dibattito sulle affermazioni di Donat Cattin 

Comunisti e socialisti contrari 
a un nuovo rincaro della benzina 
Sollecitato un diverso metodo per la rilevazione dei costi — L'intervento del 
compagno Maschietta — Imminente la decisione su un aumento di dieci lire 

Comunisti e socialisti si so
no dichiarati contrari all'au
mento del prezzi della benzina 
e del gasolio, prc*nnunclati, 
com'è noto, dal ministro del
l'Industria on Donat Cattin 
In una recente Intervista al 
telegiornale e ribaditi dinanzi 
alle commissioni Industria del 
S»nato e della Camera. A 
Montecitorio, Ieri, la commis
sione ha cominciato 11 dibat
tito sulle dichiarazioni di Do
nat Cattin. Nel loro Inter
venti, 1 compagni Maschiclla 
per 11 PCI e Servadei a nomo 
del PSI ha rno espresso l'op
posizione del due gruppi al 
propositi annunciati da] tito
lare del dicastero dell'Indu
stria. 

Maschietta ha anzitutto cri
ticato la disinvoltura con cui 
si e annunciata per televi
sione una misura non ancora 
decisa, lasciando cosi spa
zio a manovre (poi verifica
tesi) di speculazione e di Im
boscamento del prodotti. Pe
raltro, ha soggiunto 11 depu
tato comunista, tale modo di 
procedere ha rappresentato 
una concessione al tentativi 
dell'Unione petrolifera di si
lurare 11 plano per l'energia, 
Il quale deve prevedere anche 
un diverso metodo di rileva
zione del costi e, quindi, del 
prezzi al corstimo del pro
dotti petroliferi 

I costi denunciati dalle com
pagnie petrolifere sono quelli 
fatturati al momento dell'Im
portazione del greggio nel 

porti ItalUnl, meni re nes
suna rilevazione effettiva vie
ne compiuta sul costi del
l'estrazione del grezglo. Il che 
In definitiva consente alle 
multinazionali di piangere sul
le « perdite » In Italia e di 
assicurarsi nel complesso uti
li giganteschi 

Servadei (PSn ha fra l'al
tro proposto di abbandonare 
l'attuale .sistema di determi
nazione del prez./.l (basato sul
la passiva accettazione del 
dati forniti dal petrolieri), so
stituendolo con un metodo che 
consenta un accertamento ve
ritiero del costo del greggio 
all'origine e di quello della 
sua commercializzazione. In 
diretta polemica con Donat 
Cattin (anche se non ne ha 
fatto 11 nome) Servadei ha 
affermato che ogni decisione 
sul prezzi del carburanti devo 
essere presa non singolar
mente o In sede CIP, ma 

deve essere assunta collegial
mente dal Consiglio dol mi
nistri. 

Il democristiano Marchetti 
ha, per parte sua, contestato 
fermamente le cifre fatte cir
colare ad arte riguardo agli 
aumenti di prezzi, sia in rap. 
porto alla svalutazione della 
lira rispetto al dollaro sia In 
relazione alle decisami del-
l'OPEC. 

Intanto ti ministro Donat 
Cattili ha dichiarato Ieri ad 
alcune agenzie di stampa che 
un aumento di io lire s,irà de
ciso fra pochissimi giorni dai 
ministri economici e dal CIP. 

Elaborato dal direttore generale 

Rai-tv: grave documento 
sulla ristrutturazione 

Oggi si riuniscono il Consiglio d'amministrazione e 
la Commissione parlamentare 

Oggi, com'è nolo, si riuni
ranno sia la Commissione 
parlamentare di vigilanza 
sulla RAI TV, sia II Consl-

f ilo d'amministrazione del-
azienda radiotelevisiva. 
Il Consiglio d'amministra-

«Ione discuterà la « relazione 
di lavoro» elaborata dal di
rettore generale Principe sul
la ristrutturazione della RAI. 
Tale relazione — se sono esat
te le voci che circolavano 
con Insistenza Ieri — Ipotiz
zerebbe un'azienda centrali-! 
zata e burocratica, soffocan
do di fatto l'autonomia del
le reti e delle testate, delle 
strutture di produzione, confe
rendo un peso determinante 
• Ile «direzioni di supporto» 
ed alla segreteria umerale, 
disattendendo cosi la logge 
di riforma, gli Indirizzi Indi
cati dalla Commissione par
lamentare, gli stessi orienta
menti emersi In Consiglio. Si 
tratterebbe Insomma di un 
documento inaccettabile. 

Alla viglila della riunione, 
Il presidente della FNSI Pao
lo Murlaldl, Il segretario Lu
ciano Ceschla e Alessandro 
Curzl. che rappresenta la 
Giunta federale nell'Associa
zione del giornalisti radiote
levisivi, hanno chiesto al pre
sidente Ftnocchlaro che il 
Consiglio d'amministrazione 
« prima di varare 11 plano 
definitivo di ristrutturazione 
— che inciderti notevolmente 
in tutti l settori dell'Informa-
Mone — ascolti l'opinione 
Cella Federazione della stam
pa Italiana ». 

All'odg della Commissione 
parlamentare di vigilanza 
(«he dovrebbe anche proce

dere alla sostltu/ione del con-
sigllere di amministrazione 
D'AImmo — de — che si è 
dimesso avendo optato per 
Il Consiglio regionale del Mo 
Use) è ogKl la questione della 
TV-colore, su cui aveva svol
to un'mlormazlone. giovedì 
scorso, il sottosegretario alle 
Poste e Telecomunicazioni 
scn. Fracassi, proponendo 11 
1 luglio '76 come data d'Inizio 
delle trasmissioni In Italia 

A tale proposito, Ieri sera 
l'urriclo stampa del PSI ha 
di ll'uso un comunicato nel 
quale s'Informa che « nel cor
so di una riunione della so-
Ei-eterla del PSI con 11 presi
dente del gruppo socialista 
della Cameni Marlottl ed 11 
responsabile della sezione eco
nomica Olannotta. confer
mando l'ostilità del PSI ad 
Introdurre nuovi consumi opu
lenti, si è ribadita l'innnpor-
tunltft di Introdurre la TV a 
colori In un momento di gra
vi difficolta economiche e 
sociali e si è dato mandato 
al gruppo parlamentare di 
sostenere tale posizione an
che nelle prossime riunioni 
della Commissione di vigi
lanza sulla RAI-TV» 

Aperta la conferenza 
per l'educazione sanitaria 

FIRENZE. 15 
Si e aperta oggi a Firen

ze, con il saluto del sindaco 
Oabbugglanl e con la rela
zione Introduttiva del pro
fessor Alberto Canaperls, la 
seconda conferenza Italiana 
per l'educazione sanitaria. 

Il dibattito alla Camera 

In Consiglio tutte le 
correnti dei magistrati 
Il valore della riforma e stato sottolineato dal 

compagno Spagnoli nel suo intervento 

I,a Camera ha proseiniito 
Ieri 11 dibattito sulla proposta 
di legge igl ì approvata dal 
Senato) che riforma la com 
posizione e il sistema di eie 
zinne del Consiglio .supcriore 
della maglstiatura II Consi
glio attualmente di 21 mem
bri passera a ticnta compo
nenti L'ampliamento della 
rappresentanza del magistrati 
(da 41 a 20. quella di nomina 
parlamentare passa da 7 a 10) 
e, soprattutto, a'eune modifi
che del sistema elettorale, 
consentiranno una presenza 
nel consesso di tutte le com
ponenti della maalstratura 

Dopo I] rc'utore Garpant e 
11 socialista Zagarl iche ave 
vano parlato l'altra sera), 
nella discussane e ieri inter
venuto Il compagno Spagnoli, 
rilevando anz.tutto il valore 
del mutamcr t i del sistema e 
letterale. Il vecchio metodo — 
ha detto — «ra/.ie al quale 
con circa il Si ivi- cenlo del 
voti una sola corrente ha si 
nora monopol'zzato la rappie-
sentenza del magistrati ha 
Impedito una dialettica positi
va nel Conslfllo e accresciuto 
le cause di tensione nella ma
gistratura. Tra l'altro a'l'at-
t M t à del Consiglio, ò stata 
data l'Impron'a della corion-
te egemone, e ha portato a 
pionunzie In materia discipil 
ilare e di t-asferlmcntl che 
hanno dato luogo spesso a vi 
ve critiche 

Lo obiezioni di taluno ad 
alcuni aspetti del provvedi
mento non sono fondate, ed In j 
ogni caso concernono questio
ni marginali, tali da non le
gittimare un rinvio del piov-
vedlmento ai Senato. Un ri- ' 

torno della leege a Palazzo 
Madama ne pregiudicherebbe 
Infatti la entrata In vigore in 
tempo utile per democratir-
/are il Consiglio sin dalle ele
zioni previste per la fine esta
te Inizio autunno del 1970 

I problemi di più amp.o io 
spiro (fun/lnnamenlo del 
Consiglio, riforma dei prore 
dimcntl disciplinari, pubh'icl 
U delle decisioni, definizione 
del ruolo e del potei 1 del Con
s i l io , misure inteso ad a.ss1-
curare un rapporlot rn magi-
.stratura, .sovranità popolare 
e istituzioni dcmoci'at.chc) 
dovranno ossele affrontati, m 
baso a preciM Impegni, .succes
sivamente, e in temp1 brevi, 
tenuto conto dcII'cMccn/a di 
riformare l'intcìo ordinameli 
to giudiziario adeguandone le 
disposizioni alla costituzione 
repubblicana 

La strada p.usta e questa 
ha Rifermato Spagnoli ed I 
problemi apenl vanno r'sol 
ti con forme di partecipazione 
popolare, con la precisa rego
lamentazione della responsa
bilità de, magistrati, uieando 
forme di collegamento con 11 
Parlamento e le assemblee 
elettive. DI qui la polemica 
nostra con la proposta di al
cuni deputati della DC di 
dare piovalcnza numerica al 
membri «laici» irioc di no
mina parlamentarci nel Con 
sigilo superiore Essa sarebbe 
una risposta sbagliata, con la 
quale, fra l'altro, si minerebbe 
l'autonomia della magistratu
ra Una risposta che nasce, 
non lo si dimentichi, dopo 
che taluni msclstrst! tw&vnìin 
cominciato H fare l u e su al
cuni scandali del regime de 

Conferenza stampa di Gabbuggiani 

A Firenze due convegni 
internazionali sul 

patrimonio artistico 
L'iniziativa si svolgerà dal 20 al 23 ottobre in Palaz
zo Vecchio, e organizzata dall'Accademia delle arti 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE. 15. 

Il patrimonio artistico e 
culturale è oggetto di un con
tinuo saccheggio, di una de
gradazione senza precedenti, 
di un collezionismo che non 
è più fatto di cultura ma di 
mercato, che investe anche l 
beni religiosi- la dilapidazio
ne di questo patrimonio non 
riguarda soltanto l 'Europi , 
mn anche l'Asia, ove Interi 
templi sono stati smantella
ti Il problema è stato af
frontato più volte a vari li
velli e ha trovalo una pri
ma definizione nella conven
zione dell'UNESCO relativa 
al trasferimento Illecito dei 
beni culturali. 

Questa problematica sarà 
ripresa e sviluppata nel cor
so di due convegni Interna
zionali, strettamente connes
si, che si svolgeranno dal 20 
al 23 ottobre In Palazzo Vec
chio sul tema, appunto, della 
conservazione e del recupero 
del beni culturali religiosi e 
delle opero d'arte. Le carat
teristiche e l'importanza di 
questa iniziativa, promossa 
dall'Accademia delle arti e 
del disegno nella ricorrenza dol 
centenario di Giorgio Vasari e 
di Michelangelo, in collabora-
zioneconll Segretario del non 
cristiani del Valicano, con II 
Comune e la Regione, sono 
siate Illustrate stamane nel 
corso di una conferenza 
slampa tenuta dal sindaco 
compagno Elio Gabbunglanl. 
rial minisi ro plenlnolenzlarlo 
per II recupero delle opero 
d'arie prof Rodolfo Slviero 
e dall'assessore alla cultura 
Franco Camarlinghi. 

Attraverso quest-i iniziati 
v i a livello Internazionale .•" 
s' rlpropomette di affronta
re In modo ph'i organico 11 
tema della conservazione, del
la difesa e della valorizzi-
/Ione delle opere d'arte nel 
loro ambiente naturale, pres. 
se 1 popoli che lo hanno crea
te Saranno, quindi, trattati 
1 molteplici aspetti del pro
blema, con particolare ri 
j7i:aido allo mlsuie tecniche, | 
" "e scelle politiche nuli stru- ] 
ivenll giuridici da suggerire 
ai paesi Interessali Uno de
ci! obiettivi dei convegni sn. 
fa quello di costituire a FI 
ronzo ove vi e stata una 
riprosa di iniziative e di sen 
slbilltà n questa problemati
ca culturale — l'ufficio esc 
cut ivo senza il quale non pò 
tra divenire operante la con
venziono dell' UNESCO, che 
stabilisce la restituzione del
lo opere d'arte al paesi cui 
esse sono state sottratte 

Ai due convegni — clic si 
svolgeianno In Palazzo Vec
chio e nella sede dell'Acca
demia delle arti e del dise
gno, fondata nel 1S63 da Co
simo de' Medici — hanno già 
dato l'adesione 25 studiosi e 
personalità del vari paesi del 
mondo. Sono previste rela
zioni del cardinale Pignedoll 

(del Segretariato per I non 
cristiani del Vaticano), del 
presidente dell'Istituto bud
dista di Ceylon Wlpulzara 
There. degli iracheni Moham-
mad Karlm Peernla e Jousef 
Aeda Jati , dello studioso egi
ziano Isaac Fanous Youssef, 
del sovietico Feodorenko, di 
studiosi spagnoli, giapponesi, 
Inglesi, cinesi e di altri pae
si ove il problema ha assun
to aspetti di grandi dimen
sioni. Altre relazioni saran
no svolte dal professori Er-
mini, dell'università di Peru
gia, da Giorgio Spini e Paolo 
Graziosi (dell'università di 
Firenze), da Carlo Tullio Ar-
gan, da padre D'Ostilio. 

« Questa Iniziativa — ha 
detto II sindaco Gabbuggia
ni - - vuole essere un segno 
di fiducia nella possibilità di 
una più ampia mobilitazione, 
di una ripresa d'iniziativa su 
un problema di cosi grande 
dimensione ed importanza 
culturale e civile, da parte 
di organismi e forze sociali 
che operano a livello inter
nazionale. In un periodo In 
cui sulle luci prevalgono, pur
troppo, le ombre ». 

Marcello Lazzerini 

Secca 

smentita 

del « Corriere » 

al ministro 

Pedini 
La «smentita» dell'on Pe 

dmi al Corriere (teliti Sera ha 
ricevuto secca e inequlvoca 
replica, come era facile at 
tendersi, da parte del quoti
diano milanese il ministro 
per la ricerca scientifica è co
si « sbugiardato » Non sono 
frutto di Invenzione, dunque, 
lo .sorprendenti dichiarazioni 
fatte da Pedini sulla necessl 
la di dare impulso nel nostro 
Paese alla produzione e alla 
esportazione di armamenti 
(cosa dol resto sollecitata dal 
lo stesso Consiglio nazionale 
delle ricerche in una rcin/io 
ne inviala in questi d o m i al 
CIPE) Ne. queste dlchiarazlo 
ni. sono state rilasciate un 
po' in fretta, sotto la pres
sione di un aereo In parten 
za per gli USA Tutt'altro. 

L'intervista al Corriere c'è 
stata proprio su sollecitazione 
del ministro, attraverso 11 suo 
capo di gabinetto, che ha con 
segnato la dovuta documenta 
zlono al giornalista del quo
tidiano milanese due giorni 
prima dell'Incontro. Pedini 
poi ha perfino rifiutato la 
proposta di attendere II suo 
ritorno dagli Stati Uniti per 
una rllettura dell'intervista 

I problemi militari e del 
personale dello Forre Armate 
sono stati presi in esame 
Ieri, separatamente, dalle 
Commissioni Difesa del Se
nato e della Camera. A Pa 
lazzo Madama si p concluso 
il dibattito sul bilancio 1070 
de] dicastero, che e stato ap
provato dal partiti di centro 
sinistra I comunisti hanno 
votato contro, pur apprezzan
do alcuni accenti per certi 
versi nuovi rilevati nella re
plica del ministro Forlanl. 

Rispondendo al compagno 
Pecchloll — che aveva riba
dito con grande vigore la ne
cessita che l'Italia, all'inter
no dell'Alleanza Atlantica, as
solva un ruolo positivo per la 
distensione In Europa e nel 
mondo — Forlanl ha detto 
che la NATO « risponde tut
tora ad una esigenza fonda
mentale di equilibrio», che la 
costruzione della pace « pro
cede in modo assurdamente 
lento » r che « la nostra Inizia-
tiva, ti nostro contributo e la 
nostra pressione devono este
re rivolte a creare mi clima 
di /tducia, che possa condurre 
ad un accordo di riduzione 
degli armamenti a livello più 
basso. Questo — ha concluso 
su questo punto — deve es
bere ti senso di Helsinki » 

A proposito del rapporti di 
forza fra NATO e Pat to di 
Varsavia — sollevato In Com
missione dal relatore Rosati 
il quale aveva affermato la 
superiorità militare di questo 
ultimo (smentito dalle cifre 
portate dal compagno Pec
chioni—Forlanl ha affermato 
che * difficile dare una va
lutazione certa. Quello che * 
Invoce fondato — ha detto 
— e che la NATO ha delle 
carenze che non riesce a 
colmare, anche per le dlfli
ceità finanziarle del paesi 
membri, e che comunque « la 
distensione deve trovare ri
scontro sul terreno militare e 
non deve essere solo bipolare 
ma deve coinvolgere tutti i 
paesi ». 

II compagno Pirastu, pur 
confermando il voto contra
rlo del PCI al Bilancio, ha 
rilevato l'Importanza di que
ste affermazioni, che « mani
festano — ha detto — un 
atteggiamento per certi versi 
nuovo e positivo e che ci pa
re esprimano la volontà di 
contribuire ad accelerare il 
processo di distensione, tra
sferendo le Indicazioni di 
Helsinki sul terreno militare, 
della riduzione effettiva do
gli armamenti non solo delle 
due superpotenze ma di tutti 
1 paesi ». 

Forlanl ha sollevalo anche 
altri due problemi: quello del 
8ID e quello del personale 
militare. Sul primo punto egli 
ha accolto un'odg comuni
sta, che Invita 11 governo 
« a riferire sulle decisioni pre
se in ordine alla nuova strut
tura, direzione, rapporti di di
pendenza e torme di control
lo dei servizi di informazione 
e sicurezza e sulla nuovo re
golamentazione concernente 
il segreto militare e di Sta
to », Informando la Commis
sione che è in funzione la 
nuova forma di direzione e di 
controllo del SID, che con
siste In un Comitato di mi
nistri (Difesa. Interni e Gra
zia e Giustiziai, presieduto 
da) Presidente del Consiglio. 
Restano aperti tuttavia, per 
una vera riforma, tre pro
blemi sul quali 11 governo 
non è In grado ancora di da
re una risposta precisa: il 
rapporto di dipendenza dol 
SID. la sua struttura e la 
nuova regolamentazione del 
segreto militare e di stato. 

Sia la Commissione Difesa 
dol Senato che quella della 
Camera hanno alfrontato co
me dicevamo I problemi dol 
personale Forlanl ha esposto 
d à che ha fatto e ciò che 
intende fare 11 governo. A 
Montecitorio la posizione del 
PCI è stata precisata dal com
pagno D'Alessio, che l'ha sin
tetizzata In sci punti- Il ri
serva di presentare proposte 
di legge specifiche e di tra
smettere al « gruppo di stu
dio » sul problemi del perso
nale militare elementi di co 
nosrenza; 2) definizione del 
principi generali di riforma 
su ordinamento del persona. 
le, procedure di avanzamen
to, nuovi criteri di retribuzio
ne e verificare su rio la con-

'grulla dello proposte di par
ticolari situazioni: 31 assun
zione del criterio Interforze 
come punto di riferimento ob
bligatorio per evitare Inizia
tive particolaristiche o prov-
vedlmenll settoriali; 4) ema
nazione di un provvedimento 
leulslatlvo di unificazione e 
specificazione delle diverse In
dennità di rischio, riaffer
mando il principio della In
divisibilità dol rischio secon
do il grado: r» provvedimenti 
straordinari per superare le 
strozzature formatesi in de
terminai1 (tradì ma contem
poranea adozione di misure 
volte a riordinare 11 recluta-
mento dol personale e di in
gressi In raniera clic sono 
all'origine di tali disfunzioni, 
facendo \ Incoiarne nlenmen- j 
to al posti vacanti In orga. 
nlco; 8) Indicazione del tem
pi di attuazione del program
ma ivi comprese le misure 
particolari Indicate nel do
cumento del governo. 

Alla Commissione Difesa 
del Senato 11 ministro For
lanl ha accolto un odg. pre 
s enu to dal PCI. che impegna 
il governo a promuovere una 
serie di provvedimenti ammi
nistrativi e, eventualmente, le 
iniziative legislativo neces
sarie, a vantaggio di tutto 11 
personale militare, di carat
tere economico e normativo. 

Alla Giunta della Camera 

DC e PSDI rinviano 
il procedimento 

contro 35 missini 
L'autorizzazione a procedere era stata chiesta dal
la magistratura - I parlamentari del MSI accusati 

di riorganizzazione del partito fascista 

Democristiani e saclalde 
mocratlol, al quali si sono 
prontamente accodati l fa
scisti, hanno lori Impedito 
che la giunta por le auto
rizzazioni a procedere della 
Camera potesse avviare lo 
esame della richiesta della 
Procura della repubblica di 
Roma di sottoporre a giu
dizio penale 35 esponenti del 
MBI per 11 delitto di rior
ganizzazione del disciolto 
partito fascista. 

Il blocco DC-PSDT-MSI si 
* costituito in appoggio al 
relatore Revelll ( d o che in 
apertura di seduta ha po
sto alla giunta come pregiu
diziale alla discussione, la 
richiesta alla magistratura 
romana di trasmettere alla 
Camera l'Intera documenta
zione raccolta dal defunto 
procuratore uenerale di Mi
lano Luigi Blanch) d'Espino-
sa. e già esaminata dal par
lamento duo anni e mezzo 
fa (maggio 1973) allorquan
do i deputati, a stragrande 
maggioranza, concessero per 
gli stessi motivi l'autorizza
zione a procedere contro 11 
caporione missino Almlrantc. 

Contro la richiesta di Ro
velli si sono fermamente 
pronunciati 1 compagni Be
nedetti, Aecreman e Fraoehia. 
I deputati comunisti hanno 
denunciato 11 carattere pre
testuoso della proposta, che 
Impone un rinvio dell'esa
me della richiesta della ma
gistratura. Dlfatti la Bitinta 
* In possesso di un'ampia 
relazione del procuratore 
della repubblica di Roma 
dottor Slotto, nella quale si 
compie una dettagliata ana
lisi degli alti e dei oompor-
lamenti politici contro l'or
dine democratico e le istitu
zioni repubblicane cui si so
no resi responsabllll negli 
ultimi anni I membri del 
comitato centrale e della di
rezione del MSI, 38 del qua
li oggi deputati. 

I deputati comunisti han 
no inoltre osservato che la 
documentazione non è affat
to indispensabile ad un or-
nanismo politico quale 11 
Parlamento. In quanto esso 
per sua natura non pro
nuncia sentenze contro 1 par
lamentari, ma ha 11 dovere 
di consentire al giudice or
dinarlo di perseguire con 
Immediatezza e rigore quan
ti sono accusati di attenta 
re alle Istituzioni de) nostro 
paese N* va dimenticato 
che già nel '73 la stessa glun 
ta e l'intera assemblea di 
Montecitorio ebbero In vi 
sione 1 medesimi fascicoli 
che oggi vengono nuovamen
te richiesti e del quali alla 
Camera del deputati esiste 
una sintesi curata allora 
proprio dall'on. Revelll. già 
relatore contro Almlrante. 

Giunti al voto PCI e P S ! 
hanno votato contro 11 rin
vio mentre I deputati del 
MSI si precipitavano ad «p-
poeulare la richiesta di Re
velll sostenuta da de e so
cialdemocratici. 

E' morto 

il giornalista 

Vezio Murialdi 
GENOVA, 1S 

E' morto il giornalista Ve 
zio Murialdi, putire del pre 
Bidente della Federazione na
zionale della stampa, Paolo 
Murialdi 

Vezio Murlaldl era nato a 
CortemlglU In provincia di 
Cuneo. Nel corso della sua 
lunga attività di giornalista 
aveva lavorato al Messagge
ro, al Secolo XIX, all'Aoonfi, 
al Lavoro e al Giorno. 

A Paolo Murialdi giungano 
le condoglianze dell'Unita. 

G INCHIESTA BOMBA : 
la mafia uccide ma la politica 
dirige 

• Mentre Moro discute con i sin
dacati gli tagliano l'erba sotto 
i piedi 

G Allarme sulla Roma-Firenze: 
ogni giorno 140 treni passano 
su 900 bombe inesplose 

G Le manovre della NATO pre
vedono ancora la « guerra 
lampo >.• 

G Intervista col regista brasiliano 
Glauber Rocha 
Abbonatevi a GIORNI, riceve

rete uno stupendo libro-omaggio 
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